

Weihnachtsgeschenke für Kinder von Flüchtlingen

Die Geschenkkaktion für Kinder von Mühlheimer Flüchtlingen war ein großer Erfolg. Mehr als 60 Kinder im Alter von 4 Wochen bis 15 Jahren konnten ihre Geschenke in Empfang nehmen. Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßte die Familien und ihre Kinder und lobte die große Hilfsbereitschaft der Bevölkerung. "Ihr Engagement für Flüchtlinge ist nicht selbstverständlich! Es ist ein Geschenk für unsere Stadt!", so Tybussek. Neben den spendenkräftigen Mühlheimer Bürgern haben zahlreiche Kolleginnen und Kollegen der Stadtverwaltung, der Bürgerhaus GmbH, der Ausländerbeirat, Vereine, Institutionen und Verbände für eine schöne Weihnachtfeier und glückliche Kinder gesorgt. Mit Unterstützung der KT Bürgerpark wurde gemeinsam gesungen und musiziert. Der Erlös des erfolgreichen Benefizkonzertes mit Dunja Rajter der Pfarrgemeinde St. Markus wurde ebenso dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge gespendet. Der Betrag von 4662,06 Euro soll der ehrenamtlichen Arbeit und den Flüchtlingen in Mühlheim zugutekommen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de